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Réunion du Conseil de Quartier # 5  

du 20 /09 / 2023 

 

Participants 

Conseillers habitants : Danièle Nahon, Elisabeth Mauricout, Alexandra Carlier Cadiou, 

Cédric Angelini, Loic Boucher, Denis Le Palmec, Jean-marc Michaud, Pierre Patrigeon, 

Thierry Tabeko 

 

Conseillers élus : Gilles de Camaret, Serge Rousset 

 

Autres participants : Martine Comoli 

 

Ordre du jour 

1. Dernières nouvelles des autres conseils de quartier  

2. Présentation par Serge de la fiche action et de la trame de travail pour un 

événement organisé par le CQ  

3. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

4. Bilan et enseignements à tirer du pique-nique du 02 juillet et du vide grenier du 

10 septembre 

5. Bilan Houilles plage au parc Chausse 

6. Plan d’action sur points en suspens au parc Chausse (serrure)  et parc canin 

(toilettes Jemmapes) 

7. Organisation réunion publique dans notre quartier 

8. Propreté de nos trottoirs : quelles actions proposer 

9. Points divers 

 

Compte-rendu 

Introduction et actualités 

Accueil de 2 nouveaux conseillers : Alexandra Carlier Cadiou et Jean-marc Michaud. Par 
ailleurs, 2 conseillers (Annick Appriou et Chrystelle Thieux) ont démissionné pour raisons 
personnelles. 
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1. Dernières nouvelles des autres conseils de quartier  

 

Pierrats : traitement de points dangereux de circulation dans leur quartier 

Main de fer : pique-nique sur le terrain de tir à l’arc ce qui a permis également de proposer 

une initiation à ce sport 

Tonkin :  

- moment de convivialité organisé dimanche dernier dans la rue Molière fermée à la 

circulation pour cet événement  

- projet d’aménagement du nouveau square molière sur le terrain d’un ancien 

pavillon délabré appartenant à la ville. 

 

2. Présentation par Serge de la fiche action et de la trame de travail pour un 

événement organisé par le CQ  

 

Ces documents sont joints en annexe du présent CR. Ils permettront de s’assurer de la 

faisabilité des événements envisagés. Ils mettent en lumière qu’une bonne anticipation est 

indispensable au succès des actions envisagées tant en termes d’organisation, de moyens 

ou d’actions de communication.  

 

 

3. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

 

La boîte aux lettres n’est plus utilisée. 

Par contre 28 personnes se sont exprimées durant ces 2 derniers mois par courriel à 

l’adresse du conseil (quartierbellesvues@gmail.com) : 

- 2 pour des problèmes de sécurité à des carrefours, 

- 3 pour être au courant de ce que fait le conseil, 

- Le reste pour le vide maison dont des demandes d’inscription au dernier moment 

Il est décidé que la visibilité de ces messages sera désormais étendue à l’ensemble des 

membres du bureau mais les réponses continueront à n’être effectuées que par le 

secrétaire. 

 

4. Bilan et enseignements à tirer du pique-nique du 02 juillet et du vide grenier du 

10 septembre 

 

Pour les 2 événements, il y a eu une réelle difficulté à faire connaitre notre action auprès 

des habitants malgré la distribution de flyers, la pose d’affiches, les annonces sur le site 

de la ville et dans l’Ovillois (trop tardive) et sur différents facebook ou site (videgrenier.org 

par exemple). 

Des axes d’amélioration de la communication sont à mettre au point. Une commission 

composée de Danièle, Alexandra, Thierry, Elisabeth, Loic et Jean-marc a été constituée. 

Les propositions écrites sont attendues dans les meilleurs délais. 

Pique-nique du 02 juillet  

Participation satisfaisante avec 80 personnes dont la moitié d’enfants, pour un objectif de 

50. Bons échos recueillis.  

Bon soutien logistique de la part des services municipaux (équipements et jeux) 
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Points d’amélioration : être plus nombreux pour la partie animation lors d’une prochaine 

édition. Le repas est à organiser en buffet de façon à ce qu’il y ait partage et échange 

comme c’est le cas lors de la fête des voisins. Le food truck espéré par certains n’était pas 

au rendez-vous. 

Vide maison du 10 septembre 

50 exposants inscrits et 50 exposants participants dont 4 non-inscrits et 4 inscrits qui n’ont 

pas participé. 

Points positifs : 

- cette formule  plait à la très grande majorité des exposants car elle nécessite une 

logistique très réduite par rapport à une braderie.  

- Broc à braque et videgreniers.org ont bien fonctionné 

Points négatifs :  

- Date trop proche de la braderie de Houilles 

- Affluence moindre que sur un lieu unique et grande disparité suivant lieu (rue 

Négrier avec 11 exposants versus Ambroise Croizat avec 2 exposants à l’autre 

extrémité du quartier) 

- Chaque exposant aurait dû avoir le plan du quartier avec la liste des exposants 

- Solidarité à améliorer pour favoriser la circulation des promeneurs dans tout le 

quartier 

Des exposants limitrophes du quartier (place du général Leclerc) souhaiteraient être 

associés à une prochaine édition de notre vide grenier- à organiser de préférence au 

printemps. 

  

 

5. Bilan Houilles plage au parc Chausse 

Tous les équipements souhaités y étaient. 

 Pont négatif : les toilettes étaient sales et leur nettoyage laissé à la charge des 
animateurs ce qui a posé problème. 

 

6. Plan d’action sur points en suspens au parc Chausse (serrure)  et parc canin 

(toilettes Jemmapes) 

 

Serrure parc Chausse : Pierre a envoyé début juillet une note sur les difficultés engendrées 
par le système actuel d'ouverture fermeture du parc Chausse et le souhait de revenir à une 
simple solution de serrure. Suite à cette note, les services techniques ont interrogé le 
prestataire sur la faisabilité d’un blocage du bouton poussoir aux horaires de fermeture. 
En cas de réponse non satisfaisante ils préconisent de revenir à un système d’ouverture 
et fermeture manuel. 

Ch Haudrechy se charge du suivi de ces investigations auprès des services. 
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Toilettes Jemmapes : L’entreprise est passée semaine 23 en déclarant l’impossibilité 

d’approvisionnement les pièces de rechange pour remettre en fonctionnement normal cet 

équipement. Une convention a été mise en place avec le club de pétanque pour leur confier 

la clé. Il semblerait que le nettoyage ne soit pas compris dans la convention d’où la saleté 

constatée. Point à éclaircir. 

 

7. Organisation réunion publique dans notre quartier 

On vise une tenue de cette réunion courant 1er trimestre 2024. 

La première partie de cette réunion sera animée exclusivement par les habitants du 

conseil, selon le souhait exprimé. Le travail préparatoire sera effectué par l’équipe 

suivante : Danièle, Denis, Loic et Elisabeth en présence de Serge. 

 

8. Propreté de nos trottoirs : quelles actions proposer 

 

Dans notre quartier la situation ne fait qu’empirer. Les incivilités de la part des propriétaires 

de chiens quant aux déjections canines sont légion malgré les campagnes d’affichage et 

les amendes encourues. 

 

Le nouveau contrat de nettoiement est passé en commission et a été attribué à Suez avec 

le nouveau cahier des charges. Gilles se renseignera sur la date de mise en exécution (*). 

Ce nouveau contrat devrait apporter une solution à la propreté des trottoirs, ce qui n’exclut 

pas cependant de faire baisser les incivilités (répression et/ou éducation).  

 

Par contre le désherbage des trottoirs et l’entretien des haies pour qu’elles n’entravent 

pas le passage sont toujours réglementés par l’arrêté municipal permanent n°5 du 02 

mars 2017. Des communes voisines ont mis en œuvre des brigades vertes qui dans un 

premier temps rappellent aux riverains leurs obligations, leur indique une délai  et 

sanctionnent si la situation persiste une fois le délai écoulé. 

* après vérification effectuée par Gilles, le contrat est en vigueur depuis le 1er août. 

9. Points divers 

Stationnement vélos : Nécessité d’installer des arceaux ou des épingles solides et 

scellé(e)s dans le sol sinon les cyclistes ne les utiliseront pas. 

Dans notre quartier prévoir les points additionnels suivants : 

o Ecoles 
o Crèche 
o Café des Bellesvues 
o Parc Chausse 
o Rue de Jemmapes près du parc ? 
o En face salle de sport près de Gedimat ? 
o Devant les portes des cimetières ? 

 
      Autres points : non traités ce jour 
 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le 08/ 11 / 2023 à 19h30 en mairie 


